令和3年度

MARINADA

横浜市立森の台小学校

令和3年5月31日 第3号

学校だより

6月号

4 森の台小学校

~自分大好き 友だち大好き 共に学ぶ子 実践する子~

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/morinodai/



人々の温かさ

副校長 平野 千恵

森の台小学校に着任してから早いものでもう3か月になろうとしています。毎日校内を巡回して感じることは、清潔感があり、とても気持ちの良い学校だということです。廊下にごみはもちろん落ちていませんし、体育着や上履き袋はきちんとかけられています。「そんなこと、当たり前なのに。」と思う人がいるかもしれません。でもこの校内環境が当たり前である森の台小学校は、やはり素敵な学校だと思うのです。

校内環境だけではありません。森の台小の保護者やボランティアスタッフの協力で、学校全体が豊かに感じられる学校です。皆さんはご存じでしょうか。森の台小学校には子どもたちのためにたくさんの方々が関わってくださっています。読み聞かせボランティアの「お話ポケット」、本の修理や図書室内の装飾をしてくださる「図書ボランティア」、正門のところに植えてある色とりどりの花を植えてくださった「花壇ボランティア」。昨年度は、コロナウイルス感染症予防を第一に考え、できなかった活動も多かったと聞きました。今年度は、制限ある中で、どのような形なら活動ができるのだろうと、知恵をしぼって活動を再開しようとする姿に感謝の思いが募るとともに、森の台の温かさを感じるのです。

また、5月21日(金)には、2年生が地域の活動の一環である「花いっぱい活動」を行っていました。森の台小の周りがマリーゴールドとポーチュラカでとても華やかになりました。この活動は地域の方の協力のもと、行われているものです。地域といえば、学校の登下校には「学援隊」の方々が子どもたちの安全を見守ってくださっています。PTAの方々、地域の方々のたくさんの応援があって、森の台小が成り立っていることが子どもたちにも伝わっているといいと思っています。

今年度は、森の台小20周年の年です。 これをきっかけに、地域の方々の思いや 自分の学校への愛着を感じられるといい と思います。



花壇ボランティアが植えてくださった花

6月行事予定

6月行事予定		
B	曜日	行事
1	火	開校・開港記念式 代表委員会(5月分) 学校カウンセラー全日
2	水	開港記念日
3	木	耳鼻科健診 1·4年·希望者
4	金	委員会活動③
5	±	
6	日	
7	月	学校カウンセラーAM
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	5・6年ネット安全教室
12	±	
13	日	
14	月	学校カウンセラ―PM
15	火	不審者対応訓練 代表委員会
16	水	ふれあいタイム③
17	木	内科健診2・4・6年・個別 6年国際平和スピーチコンテスト
18	金	クラブ活動③
19	±	
20	日	
21	月	1・4年交通安全教室
22	火	授業研究会のため5時間授業
23	水	全校遠足ふれあいピクニック
24	木	全校遠足予備日(以降順延)
25	金	クラブ活動④
26	±	
27	日	
28	月	
29	火	学校カウンセラー全日
30	水	

森の台小学校は開校20周年を迎えます

6月1日の開校記念式では、「森の台小学校の歴史」や「地域の人たちの思い」について考えます。開校記念式をきっかけに、今後、1年間を通して森の台小の20周年を祝う活動を子どもたちと計画していきます。

開校時の在校生をさがしています

2001年9月1日に開校した森の台小学校。開校の様子を知る、 開校時の在校生に当時の話を教えていただきたいです。お知り合い に当時を知る方がいらっしゃいましたら、ご紹介ください。 学校まで、直接ご連絡いただけたら幸いです。

〈森の台小学校 副校長

Tel 931-2047>



学校配当予算を、より子どもの教育活動に活用するため、印刷の コストダウンを図り、今月号より学校だより、学年だよりを白黒 印刷とさせていただきます。

学校カウンセラー

学校カウンセラー米山乃理子先生の6月の来校日は、 7日(月)AM、14日(月)PM、29日(火)全日です。 ご相談のある方は副校長または児童支援専任の田後教諭を通して お申し込みください。

〈森の台小学校 副校長Tel 931-2047〉〈緑区役所子ども家庭支援相談 Tel 930-2356〉

7月の主な行事予定

2日(金)委員会活動

6日(火)6年修学旅行説明会

16日(金)給食終了 午前授業 教育相談(希望制)

19日(月)午前授業 教育相談(希望制)

20日(火)午前授業 教育相談(希望制)

21日(水)夏季休業開始(~8/26)

学校教育目標

『自分大すき 友だち大すき 共に学ぶ子 実践する子』

- 〇自分の考えをしっかりもち、困難なことにもあきらめず、自ら進んで学習する子を育てます。(知)
- ○人に対して優しく思いやりをもって行動し、人の心の痛みのわかる子を育てます。(徳)
- ○基本的生活習慣を身に付け、健康の保持増進を図るとともに、命あるものを大切にしようとする子を育てます。(体)
- 〇地域の環境や人を大切にし、進んで人のためになる行動の取れる子を育てます。(公)
- Oいろいろな人とのコミュニケーションを大切にし、よりよい生活について考える子を育てます。(開)

4年生 社会科見学

4年生が、資源循環局都筑工場を見学しました。

~4年生の感想より~

ごみ工場に行ってはじめて知ったことは、たくさんの ごみがリサイクルされることです。ペットボトルしかリ サイクルされないと思ったけど、他にもビン、新聞紙な どたくさんのごみがリサイクルされていることに気づき



ました。今回ごみ工場で学んだことを、にちじょう生活にも生かしていきたいです。

ぼくは、工場見学に行って、まずおどろいたのは、ごみクレーンの大きさです。ものすごく大きくてびっくりしました。ごみクレーンがごみをはこんでいるところもはくりょくがあってすごかったです。しょうきゃくろのえいぞうも少ししか火が見えなかったけど、ものすごくもえているのがよく伝わってきました。ごみ工場ではたらいている人の作業服が、55%がプラスチックでできているなんておどろきました。ごみ工場ではいろいろなことを知れてよかったです。

ふれあいタイム

1年生から6年生が交ざったふれあいグループで交流する「ふれあいタイム」がはじまりました。6年生が中心になって、グループでの交流を計画して進めています。

~6年生の感想より~

初めてのふれあいタイムで、とても緊張しました。ペ ア発表のときだんだん声が小さくなったり、恥ずかしが



ったりしてしまいました。次回からは、人前で話せるようにする練習をしたいです。でも、下級生に声を掛けたり、周りを見ながら盛り上げたりできたので、それはこれからも続けていきたいです。

しっかりとみんなをまとめたり、自分自身が楽しんだりしてふれあいタイムができたので良かったです。1年生から6年生まで全員が楽しめるゲームをして、もっと仲を深めていきたいです。 そして、「ふれあいタイムの時間が楽しかった!!」と思ってもらえるようにふれあいリーダーとしてもと頑張っていきたいです。

2年生 花いっぱい活動

2年生が、学校周辺の街路樹の周りに花を植えました。マリーゴールドとポーチュラカです。きれいな花をたくさんのまちの人たちに見てほしいです。生活科の学習とともに、学校・家庭・地域連携事業の一つになっています。ご協力いただいた花いっぱいの会の方、PTA委員の皆さま、ありがとうございました。



~2年生の感想より~

きょう花いっぱいかつどうをしました。うえるのがちょっとむずかしかったけれど、すごくたのしかったです。きれいな花をうえられたので、とてもたのしかったです。スコップでほって、うえて、「きれいな花がさいたらいいな」とおもいました。

各学年の取組より

~あいさついっぱい森の台!~

児童会活動の取組の一環として、交流委員会の子ども達があいさつ運動を行っています。週に2回、2つの門に立ち、全校のみんなに「おはようございます。」と声をかけています。「あいさつは言われる前に自分から。心を込めて大きな声で。」

2年生が長坂谷公園へ遠足に行きました。お天気も良く、 遊具や広場でたくさん遊べました。往復の歩き方もとても立 派な2年生。楽しい一日を過ごすことができました。

4・5・6年生のクラブ活動が始まりました。今年度は、事前に子どもたちが新しく立ち上げたいクラブについて友達に熱く語り、新クラブ立ち上げに向けて主体的に取り組みました。コロナ禍によって活動が制限されているクラブもありますが、感染防止に気を付けながら、4・5・6年生が楽しく活動しています。

各学年、スポーツテストを行っています。1年生は6年生に手助けをしてもらいながら行いました。6年生は、ペアの1年生に、やり方を優しく教えていました。投げる力をはかる「ソフトボール投げ」、体の柔らかさをはかる「長座体前屈」、素早く動く「反復横跳び」、お腹の筋肉を使う「上体起こし」、などがあります。小学校から中学校まで、毎年テストをして







成長を記録していきます。どのくらいできるのか、自分の体力について関心をもってほしいと思います。

♪ 学校HPでも教育活動についての発信を随時行っておりますので、ご覧ください。